



ARCHE NOAH

Newsletter Juni 2018

Liebe ARCHE NOAH Freundin, lieber ARCHE NOAH-Freund,

die Jungpflanzen-Hochsaison ist vorbei. Nun heißt es den Pflanzen beim Wachsen zusehen und gespannt auf die erste Ernte warten. Der Saison angepasst, haben wir nun auch ab Juni in unserem Schaugarten in Schiltern geänderte Öffnungszeiten.

Wussten Sie es? Am 22. Mai wird der „Internationale Tag der biologischen Vielfalt“ gefeiert. Für uns Grund genug, auch die österreichische Bundesregierung einmal mehr auf die biologische Vielfalt und deren Bedeutung für den Menschen und die Bio-Piraterie aufmerksam zu machen.

Schöne Grüße aus Schiltern,
Ihr ARCHE NOAH Team



Geänderte Öffnungszeiten

Vielfalt im ARCHE NOAH Schaugarten

Ihren Besuch im ARCHE NOAH Schaugarten wollen wir zu einem besonderen Vielfalts-Erlebnis machen. Sei es durch die vielen Raritätenbeete zu schlendern, von den ARCHE NOAH GartenexpertInnen den ein oder anderen Tipp zu holen, in der Gartenküche sich von einem Raritätenmenü verzaubern zu lassen oder in der alten Obstbaumwiese beim barocken Pavillon einfach die Seele baumeln zu lassen. In den Sommermonaten haben wir ab Juni sogar jeden Samstag länger offen. Damit ist klar: Unseren Besuchern bleibt ausreichend Zeit, den Garten der Vielfalt noch länger zu genießen und den Tag im besonderen ARCHE NOAH Schaugarten gemütlich ausklingen zu lassen.

Öffnungszeiten ARCHE NOAH Schaugarten:

Dienstag – Freitag: 10:00-16:00 Uhr

Samstag: 10:00–20:00 Uhr

Sonntag & Feiertag: 10:00–18:00 Uhr

Die genauen Zeiten und Angebote finden
Sie hier



Internationaler Tag der biologischen Vielfalt: Stopp für Bio-Piraterie

Am 22. Mai fand der „Internationale Tag der biologischen Vielfalt“ statt. Der Aktionstag soll uns daran erinnern, welche große Bedeutung die Biodiversität für unser Leben hat. Jene Vielfalt, für die wir uns bei der ARCHE NOAH gerne jeden Tag einsetzen. Um die Ziele des Übereinkommens über die biologische

Vielfalt zu verwirklichen, müssen sich viele Akteure aus allen gesellschaftlichen Gruppen beteiligen. Wir sind der Meinung: Nur wenn viele Personen über die biologische Vielfalt und deren Bedeutung für den Menschen sowie über die Ursachen ihrer Gefährdung informiert sind, kann verantwortungsbewusstes Handeln erreicht werden. Der Verein ARCHE NOAH hat daher bewusst an diesem Tag auch an die österreichische Bundesregierung appelliert, ihren Beitrag zur Bekämpfung des Verschwindens der Vielfalt zu leisten und den weltweiten Kampf gegen Bio-Piraterie durch eine effektive Umsetzung des Nagoya-Protokolls zu unterstützen.

Hier geht's zu unserer Presseaussendung



ARCHE NOAH Kurse im Juni Abendkurse, Pflanzengesundheit und Wintergemüse

- 8.6. [Pflanzengesundheit und Pflanzenschutz im Biogarten](#) (Schiltern, NÖ) mit Mara Müller
- 9.6. [Anbau von Wintergemüse](#) (Peiting, DE) mit Franziska Lerch
- 15.6. [Gemüseraritäten im Hausgarten](#) (Gleisdorf, Stmk) mit Mara Müller
- 16.6. [Basilikumvielfalt und fruchtaromatische Kräuter](#) (Schiltern, NÖ) mit Maria Hagmann
- 29.6.-30.6. [Bio-Balkongärtnern übers ganze Jahr](#) (Innsbruck, Tirol) mit Daniela Glos

Besuchen Sie in Wien die [ARCHE NOAH Afterworkshops](#), unsere Abendkurse: z.B. am 19.6. [Wiener Sorten: anbauen und verkosten](#) mit Michaela Arndorfer oder am 3.7. [Basilikumvielfalt riechen und verkosten](#) mit Maria Hagmann

Weitere Kurse und Infos finden Sie hier!



Kräuter und Wildsträucher für Bienen & Co Vielfalt einkaufen

Wir setzen uns gerne aktiv für ein konstantes Nahrungsangebot für Bienen, Solitärbiene, Hummeln, Schmetterlinge, Nachtfalter & Co ein. Auch außerhalb der ausgiebigen Obstbaumblüte im April und Mai.

Im Juni finden Sie deshalb im ARCHE NOAH Online-Shop, im Schaugarten-Shop sowie im pop-up store ein breites Angebot an Insektennähr-Pflanzen, Wildsträuchern sowie außergewöhnlichen Kräutern. So kann es zu einer zuverlässigen Blütenbestäubung kommen und damit zu optimalen Fruchtansatz sowie in Folge mehr Ernte.

Mehr Infos zu Einkaufsmöglichkeiten

Hier geht es zum Sortiment



Chef´s Table „Gemüsevielfalt“ Gemüsevielfalt als Türöffner zur Gastronomie

Eine Voraussetzung für große Küchen sind großartige regionale Produkte der besten GärtnerInnen, Bauern und Manufakturen aus der näheren Umgebung der Köche. Viele Gemüseproduzenten streben den Einstieg in die Gastronomie an, doch welche Sorten eignen sich dafür am besten? Der Koch.Campus will zusammen mit ARCHE NOAH und anderen professionellen Partnern in einem gemeinsamen Projekt Antworten auf diese Frage finden. Am 18. Mai fand eine besondere Verkostung im Steirereck statt. 4 innovative GemüseproduzentInnen, 12 Köche und weitere ExpertInnen fanden sich zusammen und prüften Salate, Kohlrabi, Spargelsalate, Erbsensprossen, Scheerkohle – insgesamt 33 verschiedene Sorten – auf ihren Geschmack. Fortsetzung folgt.

Mehr zu dem Projekt



Gesucht: Die schönsten Streuobstwiesen Österreichs

Streuobstwiesen gehören zu den am stärksten gefährdeten Lebensräumen in Österreich. Um auf die Bedeutung für Mensch und Tier aufmerksam zu machen, soll mit einem aktuellen Wettbewerb die Pracht dieser gefährdeten Kulturlandschaften und die Obstvielfalt Österreichs vor den Vorhang geholt werden. Die „ARGE Streuobst“ und die REWE-Stiftung „Blühendes Österreich“ suchen gemeinsam die schönsten Streuobstwiesen Österreichs. Mitmachen ist ganz einfach. Bis 24. Juni 2018 können Alle, die eine Streuobstwiese oder einen Hausgarten bewirtschaften oder im Eigentum haben, ihre Bewerbung einreichen.

Mehr zu dem Wettbewerb



Großes Erleben bei den Schaugartentagen Wenn die schönsten Schaugärten ihre Pforten öffnen

Wenn die schönsten Schaugärten ihre Pforten öffnen... Die niederösterreichischen Schaugärtnerinnen und Schaugärtner laden am 9. und 10. Juni zum Träumen, Staunen und Genießen in ihre ökologisch gepflegten Gärten ein. Nützen Sie die Gelegenheit, die bunte Vielfalt der heimischen Gartenwelt kennen zu lernen. Auch unser ARCHE NOAH Schaugarten bietet an diesen Tagen spannende Gartenführungen an. Unser Tipp: Testen Sie unsere Gartenküche mit den einmaligen Raritätenspeisen.

Planen Sie Ihren Ausflug!

Filme über die Erde für die Erde Nachhaltige Filme, die bewegen

Mit den besten Umweltdokumentarfilmen ein Bewusstsein für eine nachhaltigere Zukunft zu schaffen und Menschen berühren, den Schritt zu wagen. Auf der Internetseite „Filme für die Erde“ werden monatlich Filmtipps veröffentlicht, noch mehr Menschen zu inspirieren und wichtige Filme zum Thema Nachhaltigkeit anzusehen.

Mehr dazu hier

Kulinarischer Gartentraum Wald4Tour zur ARCHE NOAH

Im Rahmen des „Festival der Bezirke - Waldviertel 2018“ werden die ARCHE NOAH Gärten zu einer der Stationen der „Wald4Tour“. Wie ein reisendes Festival-Maskottchen zieht das Objekt durch die Region. Bei dieser Box auf Rädern handelt es sich um ein einzigartig umgesetztes High-End-Lastenrad. Darin versteckt sich der mobile Waldviertler Stammtisch.

In Zusammenarbeit mit Gartenküche Koch Benjamin Schwaighofer wird am 23. Juni zum Kulinarischen Gartentraum geladen und am 24. Juni einen Sonntags-Brunch im Vielfaltsgarten geboten.

[Alle Details hier](#)



[SPENDEN](#)

ARCHE NOAH
Obere Straße 40, A-3553 Schiltern
info@arche-noah.at, www.arche-noah.at

© 2018 - www.arche-noah.at | Alle Rechte bei ARCHE NOAH